



## Inauguration des deux nouvelles écoles primaires de Saint-Jérôme

**Saint-Jérôme, le 14 mai 2025.** – Le Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord (CSSRDN) inaugurait aujourd’hui les deux nouvelles écoles primaires de Saint-Jérôme. C'est dans un cadre festif que les deux événements distincts se sont tenus en présence d'invités de marque, dont le ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville, le député de Saint-Jérôme, M. Youri Chassin, et le maire de la Ville de Saint-Jérôme, M. Marc Bourcier.

L'ambiance était à la fête alors que les élèves et le personnel de chaque établissement se sont mobilisés pour l'occasion. Accueillants et fiers, certains ont guidé les invités dans la découverte des lieux, pendant que d'autres prenaient part à la traditionnelle coupe du ruban et au grand dévoilement du nom de leur école.

### Des noms choisis avec soin

À proximité du parc naturel du Lac-Jérôme et de ses sentiers, le bâtiment situé à Lafontaine porte désormais le nom de l'école des Sentiers. Le voisinage avec ce milieu naturel offre un environnement propice aux apprentissages concrets, la nature devenant un laboratoire à ciel ouvert. La nouvelle école est aussi une source de bien-être psychologique pour les enfants et le personnel, leur offrant un milieu de vie apaisant et serein.

L'établissement situé à Bellefeuille devient pour sa part l'école de l'Étincelle. L'étincelle permet de faire émerger le feu et la lumière. La maîtrise de l'étincelle pour allumer un feu est un élément pivot dans l'évolution de la race humaine. Sur le plan éducatif, une simple étincelle peut embraser la curiosité, éveiller les rêves et révéler des talents insoupçonnés.

Le choix des noms des écoles est le fruit d'une consultation tenue auprès de la communauté éducative et jérômienne ainsi que des élèves de chaque école au cours des derniers mois.

### Citations

« C'est une journée spéciale aujourd'hui pour les jeunes et la communauté de Saint-Jérôme parce qu'on inaugure deux nouvelles écoles primaires! Je suis très heureux d'être avec vous pour vivre ces moments importants. Deux belles écoles modernes, avec de grands espaces et, surtout, adaptées aux besoins des petits. L'éducation est une priorité pour notre gouvernement et je suis persuadé que les 93 millions de dollars investis auront des effets positifs sur la vie des élèves et du personnel scolaire. Je remercie toutes les personnes qui ont contribué à ces beaux projets! »

*Bernard Drainville, ministre de l'Éducation*

« À Saint-Jérôme, ces écoles sont bien plus que de simples bâtiments. Elles sont des lieux d'ancrage pour nos jeunes, où ils grandissent, s'affirment et tracent leur chemin. L'école des Sentiers, au cœur du secteur du lac Jérôme, et l'école de l'Étincelle, dans le secteur Bellefeuille, incarnent l'engagement de toute une communauté à offrir le meilleur à sa jeunesse. C'est là, dans ces espaces empreints de vie, que se construit l'avenir du Québec. »

*Youri Chassin, député de Saint-Jérôme*

« L'ouverture de ces deux nouvelles écoles primaires témoigne de la volonté d'offrir à chaque enfant un cadre d'apprentissage moderne, inclusif, inspirant et propice à sa réussite. C'est un investissement dans l'avenir de notre communauté, et une réponse concrète aux besoins grandissants en matière d'éducation. Aujourd'hui, nous faisons un pas de plus dans cette direction et, à titre d'ancien enseignant, j'en suis très fier. »

*Marc Bourcier, maire de la Ville de Saint-Jérôme*

« C'est un jour de grande fierté pour le CSSRDN. Je suis impressionné par ces environnements modernes, conçus dans les moindres détails pour soutenir la réussite de nos élèves. Je remercie tous les partenaires impliqués dans la réalisation de ces projets d'envergure, qu'ils soient de la Ville de Saint-Jérôme, professionnels, entrepreneurs, ou membres du personnel. Merci également à M. Drainville et à toute son équipe ministérielle pour le soutien concret démontré envers notre centre de services scolaire, dont la constante croissance démographique n'est plus à débattre. Cette journée d'inauguration témoigne de notre engagement concret envers nos élèves. »

*René Brisson, directeur général du CSSRDN*

« Au-delà de la beauté de la nature environnant notre école, propice pour faire l'enseignement autrement par le biais de la classe extérieure, et de celle de l'école en tant que telle, je peux compter sur une équipe-école mobilisée et compétente. Je suis fière du personnel qui se donne chaque jour corps et âme pour les enfants et surtout de leur offrir un milieu inclusif où chaque élève a sa place et sa chance de réussir. »

*Judith Lane, directrice de l'école des Sentiers*

« L'école de l'Étincelle, c'est le lieu où chaque enfant, soutenu par une communauté éducative bienveillante, allume sa propre lumière. Je suis fier de l'équipe qui m'entoure, qui allume des étincelles chez nos jeunes et leur ouvre ainsi un monde de possibilités tous les jours. Ce sont les pierres d'assise de ce que l'école de l'Étincelle bâtit et continuera à bâtir pour les prochaines années, avec fierté, rigueur et engagement! »

*Pascal Rochon, directeur de l'école de l'Étincelle*

### **Faits saillants**

- S'inscrivant dans le concept des écoles de nouvelle génération, la construction des établissements représente un investissement de 92,9 millions de dollars, soit 46,5 millions pour l'école des Sentiers et 46,4 millions pour l'école de l'Étincelle.
- La construction des deux écoles s'est déroulée de février 2022 à juin 2024.
- Chaque école dispose d'un service de garde, d'un carrefour d'apprentissage, d'un gymnase, d'équipements à la fine pointe de la technologie et d'aires collaboratives, en plus d'espaces extérieurs en nature partagés avec la collectivité en dehors des heures de classe.
- Chaque école compte 33 classes pour accueillir les élèves du préscolaire à la 6<sup>e</sup> année.
- Chaque bâtiment est doté de systèmes performants énergétiquement, incluant de la géothermie et une grande fenestration pour favoriser l'apport naturel de lumière.

- 30 -

Source : Bureau des communications  
Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord  
450 438-3131  
[communication@cssrdn.gouv.qc.ca](mailto:communication@cssrdn.gouv.qc.ca)